
土木建築委員会会議記録

土木建築委員長 戸高 賢史

１ 日 時

平成２７年５月１４日（木） 午前１１時１９分から

午前１１時４８分まで

２ 場 所

第１委員会室

３ 出席した委員の氏名

戸高賢史、御手洗吉生、志村学、吉冨英三郎、木付親次、馬場林、尾島保彦

４ 欠席した委員の氏名

な し

５ 出席した委員外議員の氏名

な し

６ 出席した執行部関係の職・氏名

な し

７ 会議に付した事件の件名

別紙次第のとおり

８ 会議の概要及び結果

（１）戸高賢史委員を委員長に互選した。

（２）御手洗吉生委員を副委員長に互選した。

（３）閉会中の継続調査について、所定の手続をとることとした。

（４）初委員会について、６月３日（水）午前１０時から行うことに決定した。

（５）県内所管事務調査を６月４日、１１日、１２日、１７日、１８日及び２４日に実施

することを決定した。

（６）県外所管事務調査を９月１日から３日に実施することを決定した。

９ その他必要な事項

な し

１０ 担当書記

議事課議事調整班 副主幹 姫野剛

政策調査課調査広報班 主幹 内田潔



土木建築委員会次第

日時：平成２７年５月１４日（木）本会議終了後

場所：第１委員会室

１ 開 会

２ 委員長の互選

３ 副委員長の互選

４ 協議事項

（１）閉会中の継続調査について

（２）初委員会の日程について

（３）県内所管事務調査について

（４）県外所管事務調査について

（５）その他

５ 閉 会
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別 紙

会議の概要及び結果

〔事務局が、年長委員を紹介〕

志村臨時委員長 ただいまから、本日の委員会を開きます。

これより、委員長の互選を行います。

互選の方法につきましては、投票によることとしたいと思いますが、よろしいでしょう

か。

尾島委員 当方に候補者がおりませんので、指名推選でも構いません。

志村臨時委員長 どうですか皆さん。

〔「異議なし」と言う者あり〕

志村臨時委員長 では私が指名ということでいいですか。

〔「はい」と言う者あり〕

志村臨時委員長 それでは私のほうで指名をさせてもらいます。

戸高委員さんに委員長をお願いしたいと思います。

ご異議ありませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

志村臨時委員長 ではそのようにさせてもらいます。

それでは早速ですが、委員長をかわります。

〔委員長挨拶〕

戸高委員長 ただいまから、副委員長の互選を行います。

互選方法につきましては、投票によることといたしたいと思いますが、よろしいでしょ

うか。

尾島委員 指名推選でお願いしたいと思います。（「異議なし」と言う者あり）委員長指

名で結構です。

戸高委員長 今、指名推選ということで提案がありましたので、委員長による指名という

ことでよろしいでしょうか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

戸高委員長 それでは副委員長に御手洗委員を指名するということで、ご異議はございま

せんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

戸高委員長 ありがとうございました。

よって副委員長に御手洗委員が選任されましたので、よろしくお願いいたします。

〔副委員長挨拶〕

戸高委員長 次に閉会中の所管事務調査の件についてお諮りいたします。

お手元に配付のとおり、各事項について閉会中継続審査をいたしたいと思います。

これに異議ありませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

戸高委員長 ご異議がないので、所定の手続をとることにいたします。
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次に、初委員会の日程についてご協議願います。

事務局に説明をさせます。

〔事務局説明〕

戸高委員長 初委員会の日程ですが、いかがいたしましょうか。

〔協議〕

戸高委員長 それでは後ほど決定次第、またご協議願います。

次に県内所管事務調査の内容について、基本的に時間がないので一任をいただきたいと

思うんですが、宿泊のところについては変更可能ですか。

〔協議〕

戸高委員長 ご要望だけいただきましたので、あとは事務局と検討した上で、またお知ら

せをさせていただきます。

次に、県外所管事務調査の日程について、協議をお願いしたいと思います。

お手元に配付の検討資料について、事務局より説明をさせます。

〔事務局説明〕

戸高委員長 細部についてはまたこれからご要望等いただきながら決定しますけれども、

相手もありますので、日程のほうだけ先に確保していきたいということでございますので、

ご意見ございますか。

〔協議〕

戸高委員長 ９月１日から３日という日程でご意見が出ましたので、そこで検討していた

だこうというふうに決定させていただきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

細部については委員長一任ということでお願いしたいと思っております。

先ほどの初委員会の日程について、執行部からの連絡はまだありませんか。

〔協議〕

戸高委員長 それでは６月３日の１０時からということでお願いします。

以上ですが、この際、何かございませんか。

尾島委員 県内所管事務調査の時の服装についてちょっと確認したいと思うんですけど。

戸高委員長 土木建築委員会はかなり現場が多いので、作業着でいいですね。

事務局 はい。

尾島委員 いいけど、その新人議員……。

吉冨委員 このあいだ注文しました。（「もらいましたか」と言う者あり）まだもらって

ないけど。

尾島委員 間に合うんかな。

事務局 間に合います。

戸高委員長 あんまり中に入り込むということはないんですね。

事務局 はい。

尾島委員 作業着の時いつも気になるのが、足元ね。長靴にするんか運動靴にするんか、

そこがないんでね。

事務局 現場が汚れるようなところでは土木事務所でも、うちのほうでも用意します。

戸高委員長 じゃあ一応、上下の作業服を用意するということでよろしいですね。

尾島委員 揃えたほうがよかろう。委員長だけ上だけというのは悪かろう。
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戸高委員長 じゃあ一応、作業着で、ということで。

通しでいいですか。

〔「はい」「県内だけで」と言う者あり〕

戸高委員長 ではそういうことで決定させていただきたいと思います。

本日はありがとうございました。


